



**ARAG Allgemeine  
Rechtsschutz-  
Versicherung-AG**  
ARAG Platz 1  
40472 Düsseldorf

**Klaus Heiermann**  
Leiter Hauptabteilung  
Konzernkommunikation/Marketing

Telefon: +49 (0) 211 9 63-22 19  
Fax: +49 (0) 211 9 63-22 20  
klaus.heiermann@ARAG.de  
www.ARAG.de

Düsseldorf, den 7. Oktober 2010

## **Morgen & Morgen Bilanztest: Höchstnote „ausgezeichnet“ für ARAG Krankenversicherung**

**Das unabhängige Analysehaus Morgen & Morgen hat die Bilanzen von 33 privaten Krankenversicherern getestet. Die ARAG Krankenversicherungs-AG gehört zu den 14 Unternehmen, die mit der Höchstnote „ausgezeichnet“ bewertet wurden. Bei den Bilanzkennzahlen Sicherheit, Kosten, Verzinsung, versicherungsgeschäftlichem Ergebnis und Wachstum überzeugt die ARAG Tochtergesellschaft als eines der stabilsten PKV-Unternehmen im Markt.**

*„Dieses überdurchschnittliche Abschneiden als stabiles, zuverlässiges Krankenversicherungsunternehmen ist das passende Signal zu einem wichtigen Zeitpunkt: Das GKV-Finanzierungsgesetz sieht im neuen Jahr den Wegfall der Drei-Jahres-Frist für den Wechsel in die PKV vor“,* erläutert Wolfgang Brunner, Vorstandsmitglied der ARAG Krankenversicherungs-AG. Neben der Senkung der Versicherungspflichtgrenze erleichtert dies den Wechsel in die private Krankenversicherung. In diesem Umfeld kann die ARAG Krankenversicherung – neben den hervorragenden Unternehmenskennzahlen – auch durch ihr leistungsstarkes, bedarfsorientiertes 3-Stufen-Konzept in der Vollversicherung überzeugen. Vom Einsteiger bis zum Premium-Kunden werden hier alle Ansprüche abgedeckt.

Die ARAG Krankenversicherungs-AG gehört zum Konzernverbund der ARAG – dem international anerkannten unabhängigen Partner für Recht und Schutz. Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz. Mit seinen 3.500 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von über 1,4 Milliarden €. Außerhalb Deutschlands ist die ARAG in weiteren zwölf europäischen Ländern und den USA für ihre Kunden aktiv. Auf dem US-amerikanischen Rechtsschutzmarkt nimmt die ARAG heute eine Spitzenposition ein. Darüber hinaus ist der Konzern in Spanien und Italien mit seinen Rechtsschutzprodukten Marktführer.

Aufsichtsratsvorsitzender:  
Gerd Peskes  
Vorstand:  
Dr. Paul-Otto Faßbender (Vors.),  
Dr. Johannes Kathan, Werner Nicoll,  
Hanno Petersen, Dr. Joerg Schwarz  
Sitz und Registergericht:  
Düsseldorf, HRB 1371  
USt-ID-Nr.: DE 119 355 995